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ATA DA 93 REUNIÃO ORDINÁRIA DO 2.º PERÍODO LEGISLATIVO OA CÁMARA
MUNICIPAL DE GARANHUNS, REALIZADA EM os DE OUTUBRO DE 2021.

Aos seis (06) dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um (2021 ), às 10 horas
e 30 minutos, em sua sede própria, localizada na Rua Joaquim Távora, 305, nesta Cidade
de Garanhuns, do Estado de Pernambuco, realizou-se a nona (9.ª) Reunião do 2.º
(segundo) Período Legislativo do corrente ano da Câmara Municipal de Garanhuns. sob a
Presidência do Vereador Senivaldo Rodrigues Albino, secretariado, excepcionalmente,
pelo Vereador Damásio Cardoso de Farias e pela Vereadora Maria Nelma Carvalho da
Costa, que atuaram como 1.º e 2ª Secretários, respectivamente. Compareceram os
seguintes Vereadores: Senivaldo Rodrigues Albino, Darliane Mendes Rodrigues Lira,
Bruno Rafael Ferreira dos Santos, Magda Alves de Melo,Maria Nelma Carvalho da Costa,
Thiago Paes Espindola, Bruno Luiz Taveira Cavalcante, Luzia Cordeiro da Silva, Gerson
José de Carvalho Souza Filho, Matheus Santos Martins de Araújo, Damásio Cardoso de
Farias, Erivan Pereira Pita, José Juca de Melo Filho, Luiz Roldão Sobrinho Segundo,
Alcindo de Melo Correia e Fany Lilian Marcos Bemal. Registrando-se a ausência do
Vereador Cláudio Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio). Havendo _número legal, O
Senhor Presidente declarou a presente Reunião aberta em nome de Deus, convidou
todos para ouvirem de pé trecho do Hino de Garanhuns. Em seguida, convidou a
Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa para fazer a leitura de um trecho da Bíblia
Sagrada, que foi assistida por todos os presentes em pé, e O Vereador Matheus Santos
Martins de Araújo, para fazer a leitura de um trecho da Constituição Brasileira.
Prosseguindo, passou a palavra a Segunda Secretária, para a leitura da Ata da Reunião
anterior. Foi aprovada, por unanimidade, pelo Plenário, a Ata da 8.ª Reunião Ordinária do
Segundo Periodo Legislativo de 2021. EXPEDIENTE: logo após, foi passada a palavra ao
Primeiro Secretário, para a leitura dO Expediente. Constou do Expediente: Oficio nº
0523/2021, da Prefeitura Municipal de Garanhuns, que encaminha a este Poder
Legislativo, para apreciação, O Projeto de Lei do Plano Plurianual para os exercicios de
2022/2025; Ofício nº 0524/2021, da Prefeitura Municipal de Garanhuns, que encaminha a
este Poder Legislativo, para apreciação, a Proposta dO Orçamento do Municipio para O
Exercício de 2022; Mensagem nº 025/2021, do Gabinete do Prefeito, que encaminha a
este Poder Legislativo, Projeto de Lei n.º 025/2021, que institui o Plano Plurianual dO
Município de Garanhuns para O Periodo de 2022 a 2025 e dá outras providências;
Mensagem n.º 026/2021 do Gabinete dO Prefeito que encaminha a este Poder
Legislativo, Projeto de Lei n.º 026/2021 que estima a Receita e hxa a Despesa do
Município para O exercício financeiro de 2022; Oficio n.º 0511/2021, da Prefeitura
MUnicipaI de Garanhuns, que encaminha as Leis Ordinárias Municipal n.º 4.8 0 21 e
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4831/2021, devidamente sancionadas por este Poder "Executivo Municipal, para
conhecimento dessa Egrégia Casa de Leis; Oficio nº 660/2021, do Sindicato dos Agentes
Comunitários de Saúde e Agentes de Combate às Endemias (SINDACS—PE), que requer
a este Poder Legislativo a realização de ações e hdmenagens durante a semana (04 a 08
de outubro) do dia nacional dos Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de Combate

«' as Endemias (04 de outubro); Oficio nº 1323/2021, do Ministério do Desenvolvimento
Regional, que comunica a liberação de recursos a esse Município, por intermédio da

' Ordem Bancária n.º 2021OB800320, de 10/09/2021, para crédito na conta corrente nº
2669900, agência 0067 do Banco do Brasil, no valorde R$ 31.555,65 (trinta e um mil
quinhentos e cinquenta e cinco reais e sessenta e cinco' centavos), referente ao
Cronograma de Desembolso do Convênio/Cadastro SlAFl/n.º 1AAFFZ, destinados a
execução do objeto pactuado, conforme o processo nº 59052.006919/2021-87;
Expediente do Gabinete do Vereador Erivan Pereira Pita, que apresenta justiticativa de
sua ausência a 8ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo da Câmara Municipal de
Garanhuns, por motivos médicos, realizada dia 29 de setembro do corrente ano; Parecer
Conjunto nº 088/2021, das Comissões de Legislação, Justiça e Redação de Leis; de
Saúde e Assistência Social; e de Acessibilidade e Inclusão da Pessoa com Deficiência,
favorável ao Projeto de Lei nº 168/2021; Parecer Conjunto n.º 089/2021, das Comissões
de Legislação, Justiça e Redação de Leis; de Obras, Serviços Públicos, Patrimônio e
Urbanismo; e de Acessibilidade e Inclusão da Pessoa com Deficiência, favorável ao" Projeto de Lei nº 171/2021; Parecer Conjunto nº 090/2021, das Comissões de
Legislação, Justiçae Redação de Leis; e de Acessibilidade e Inclusão da Pessoa com
Deficiência, favorável ao Projeto de Lei nº 172/2021; Parecer nº 086/2021, da Comissão
de Legislação, Justiça e Redação de Leis, favorável ao Projeto de Lei nº 173/2021;
Parecer nº 087/2021, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação de Leis, favorável
ao Projeto de Lei nº 175/2021; Parecer nº 088/2021, da Comissão de Legislação, Justiça
e Redação de Leis, favorável ao Projeto de Lei nº 178/2021; Parecer Conjunto nº
179/2021, das Comissões de Legislação, Justiça e Redação de Leis; e de Meio Ambiente, '

.
Desenvolvimento Rural, Sustentável e Solidário. Em seguida, o Senhor Presidente
franqueou a palavra para os Vereadores apresentarem seus Projetosz'O Vereador
Matheus Santos Martins de Araújo apresentou o seguinte: Requerimento nº 539/2021, de
sua autoria, que requer Voto de Pesar, pelo falecimento do Sr. Walter Antônio de Barros
Santana, ocorrido no dia 29 de setembro de 2021, neste Município. A Vereadora Magd
Alves de Melo apresentou o seguinte: Projeto de Lei nº 184/2021, de sua autoria, que se
acrescenta um Artigo, a ser enumerado com 5ª, renomeando os demais artigos da Le
Municipal n.º 4430/2017 e dá outras providências. O Vereador Erivan Pereira Pita
apresentou o seguinte: Moção Legislativa n-.º 560/2021, de sua autoria, em defesa do
Projeto de Lei nº 3.849/2021, que determina a obrigatoriedade do Ensino da Lingua
Espanhola no ensino Fundamental e Médio. O Vereador Damásio Cardoso de Faria
apresentou os seguintes: Projeto de Lei nº 181/2021, do Vereador Senivaldo Rodrigu
Albino (Johny Albino), que denomina de Walter Santana, a Pista Cooper, localizada n
Parque Euclides Dourado, _na sede deste Município e dá outras providências; Projeto d
Resolução nº 057/2021, do Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), queconcede o Título de Cidadão Honorário de Garanhuns ao Sr. Gustavo Dias Prutchansky;
Requerimento n.º 542/2021, do Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny 'Albino), que
requer um Voto de Pesar, pelo falecimento da Sr.ª Veralúcia da Silva Leite, 0 orri no
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último dia 03 de outubro de 2021, em Garanhuns/PE; Requerimento n.º 543/2021, do
Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), que requer Voto de Aplausos pela
comemoração do Dia Nacional dos Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de
Combate a Endemias, comemorado dia 04 de outubro. O Vereador Alcindo de Melo

. Correia apresentou os seguintes: Requerimento n.º 559/2021, de sua autoria, que requer
Voto de Aplausos aos Professores do Municipio de Garanhuns pelo Dia do Professor
comemorado em todo o Brasil no dia 15 de outubro; Requerimento n.º 558/2021, de sua
autoria, que requer Voto de Aplausos à Igreja Cristã Maranata pelo seu aniversário de 53
anos, comemorado nesse mês de outubro de 2021. Colocada em Votação a justificativa
de ausência à 8ª Reunião Ordinária do 2º Periodo Legislativo do Vereador Erivan Pereira
Pita foi aprovada por unanimidade. Por conseguinte, não havendo projeto mais a ser
apresentado, o Senhor Presidente deferiu os Requerimentos apresentados e encaminhou
os Projetos lidos para as Comissões competentes. ORDEM DO DIA: Prosseguindo, o
Senhor Presidente colocou os seguintes Projetºs em Votação:, Projeto de Lei nº
145/2021, do Vereador Cláudio Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio), que dispõe' sobre a implementação do Programa Educacional para a Prática de Edumção Física
Adaptada para Estudantes com Deticiência. Sem discussão. Em 2ª Votação, com Quórum
de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei n. º 145/2021 foi aprovado por unanimidade.
Demandou Questão de Ordem a Vereadora Darliane Mendes Rodrigues Lira que retirou
de pauta o Projeto de Lei n.º 141/2021, de sua autoria, que autoriza equipar os parques e
áreas de lazercom brinquedos adaptados às crianças portadoras de deficiência motora,
conforme especifica. Projeto de Lei n.º 169/2021, do Vereador Cláudio Umberto Bispo
Triunfo (Professor Márcio), que dispõe sobre a liberação do acesso Wi-Fi aos usuários de
todas as unidades de saúde da rede municipal e hospitais privado que possuam convênio
com a Prefeitura no Municipio de Garanhuns e dá outras providências. Sem discussão.
Em 2ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº 169/2021, foi
aprovado por unanimidade. Neste momento, assumiu a Primeira Secretaria o Vereador
Alcindo de Melo Correia. Demandou Questão de Ordem 3 Vereadora Magda Alves de
Melo, que solicitou “vista” ao Projeto de Lei nº 022/2021 (Em Pauta), do Chefe do Poder
(Executivo Municipal, que autoriza abertura de Crédito Especial ao orçamento vigente, e
dá outras providências (Visa possibilitar a adequação da participação do nosso Município
no CODEAM-Consórcio Público para o Desenvolvimento da Região Agreste Meridional
Pernambuco). Demandou Questão de Ordem o Vereador Thiago Paes Espindola, que
solicitou pedido de “vista” ao Projeto de Lei n.º 019/2021 (Em Pauta), do Chefe do Poder
Executivo Municipal, que reconhece, suplementannente, a Lei Ordinária Estadual nº
17.260, de 10 de Maio de 2021, a essencialidade das atividades religiosas durante a
vigência sanitária ou catástrofe natural no âmbito do Município de Garanhuns, e dá outras
providências Solicitações deferidas pela Mesa Diretora. Prosseguindo com os Projeto '

Projeto de Lei n.º 142/2021, do Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos, que disp e
sobre o dever de vacinação contra COVlD-19 dos servidores, empregados público
contratados e comissionados da Administração Direta, Autarquias, e dá outra
providências. Em discussão: Com a palavra o Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos,
onde disse que é um projeto simples, mas muito importante, pois estes servidores estão
na linha de frente, seja combatendo a covid—19, ou em contato permanente prestando
serviços públicos às pessoas possivelmente infectadas. Com a palavra o Vereador Thiago
Paes Espindola, que disse ser contra a vacinação obrigatória. Com a palavra a V read
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Fany Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas), onde destacou que a saúde da coletividade
é mais importante que a liberdade individual. E que não há democracia sem que haja
proteção do interesse da sociedade. Por fim, parabenizou a iniciativa deste projeto e que
subscreve o mesmo. Com a palavra o Vereador Alcindo de Melo Cºrreia, que sugeriu ao
Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos, autor do Projeto de Lei em discussão queretirasse desta pauta, este seu projeto, para que haja um debate maior acerca do mesmo
Requereu um Aparte o Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos, que concordou com
as palavras do Vereador Alcindo de Melo Correia para que haja uma ampliação na
discussão deste projeto. Diante disso o Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos
resolveu retirar desta pauta o Projeto de Lei nº 142/2021, de 'sua autoria. Projeto de Lei

. nº 168/2021, do Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que institui e inclui no
Calendário Oficial de Eventos do .Município de Garanhuns a “Semana Municipal de
Prevenção e Conscientização contra a Violência e Maus Tratos ás pessoas com
Deficiência", a ser realizada, anualmente, na semana do dia 21- a 28 de setembro, e dá
outras providências. Em discussão: Com a palavra o Vereador José Juca de Melo Filho
(Juca Wana), que. disse da importância deste projeto, pois, agressões HsicaS'ou
psicológicas é uma realidade em Garanhuns, praticamente, todos os dias. Portanto, pede
aos seus pares apoio a este projeto, como forma de prevenir e evitar, futuramente, estes
tipos de violência.'Em 1ª Votação, com Quórum derMaioria Simples, 0 Projeto de Lei nº
168/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 171/2021, do Vereador José
Juca de Melo Filho (Juca Viana), que institui o Selo de acessibilidade no Município de
Garanhuns, e dá outras providências. Em discussão: Com a palavra o Vereador José
Juca de Melo Filho (Juca Viana), onde destacou que esta lei tem o objetivode sensibilizar
as pessoas, em especial, os empresários da Cidade de Garanhuns, e deuma maneira
geral para que todos possam abraçar a causa da pessoa com deficiência. Parabenizou as
leis Federal e Municipal em prol das pessoas com deficiência. Por fim, agradeceu a todos
pela atenção e solicitou apoio neste projeto. Em 1ª Votação, com Quórum de Maioria
Simples, 0 Projeto de Lei n.º 171/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº
172/2021, do Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que institui e inclui no
Calendário Oficial de Eventos do Municipio de Garanhuns a ““Semana de Conscientização
sobre o uso de vagas reservadas em estacionamento às pessoas com ,defióiência, nos
espaços públicos e privados", e dá outras providências. Em discussão: Com a palavra o
Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que destacou a diliculdade em encontrar
vagas para as pessoas com deficiência, pois a maioria das pessoas "ditas normais" não
respeitam essas vagas. Portanto, o objetivo deste projeto é conscientizar e educar essas%
pessoas para que“ respeitem esses espaços disponibilizados para as pessoas com ,

deficiência. Em 1ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei n.
0172/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n.0 173/2021, da Vereador-ZX
Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), que denomina de Rua Ernesto Weira da SilvaNum logradouro localizado no Loteamento Serra Branca II, Bairro do Magano, na sed
deste Município e dá outras providências. Em discussão: Com a palavra a» Vereadora
Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), onde destacou que o homenageado tem
relevantes serviços prestados a Garanhuns, portanto é justa esta homenagem. Por fim,
pediu o apoio de seus pares neste projeto. Em 1ª Votação, com Quórum de Maioria
Simples, 0 Projeto de Lei nº 173/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n.º
175/2021, do Vereador Damásio Cardos de Farias, que denomina de Praça Pastor José

***
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Leôncio da Silva (Praça Pastor José Leôncio), uma área verde localizada no Loteamento
São Carlos, neste Município e dá outras providências. Sem discussão. Em 1ª Votação,
corn Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº 175/2021 foi aprovado porunanimidade. Projeto de Lei nº 178/2021, da Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da

' Saúde), que denomina de Quadra Esportiva Rafael Ponciano da Conceição, a quadra
localizada na Escola Municipal Silvino Almeida de Oliveira, Bairro de Manoel Chéu, na
sede deste Município e dá outras providências. Em discussão: Com a palavra a
Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), onde disse que este projeto é uma
forma de homenagear o estudante Rafael Ponciano, pois foi um aluno exemplar. Em 1ª
Votação, com Quórum de Maioria Simples,. 0 Projeto de Lei nº 178/2021 foi aprovado por
unanimidade. Projeto "de Lei nº 179/2021, do Vereador Cláudio Umberto Bispo Triunfo
(Professor Márcio), que institui a Semana Municipal da Juventude Rural e da
Diversilicação Rural. Semdiscussão. Em 1ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0
Projeto de Lei nº 179/2021 foi aprovado por unanimidade. Demandou Questão de Ordem
o Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, que solicitou "destaque” ao Requerimento n.º
554/2021, da Vereadora Magda Alves de Melo,.que requer Informações da Controladoria
Geral do Município e da Secretaria Municipal de Educação sobre a Aquisição de
Laboratórios DidáticosMóveis por parte deste municipio. Demandou Questão de Ordem 0

- Vereador Thiago Paes Espíndola, que solicitou permissão para ausentar—se desta Sessão
por motivos de compromissos particulares anteriormente agendados. Diante disso, deixou
seus votos favoráveis a todos os Requerimentos lidos em bloco. Solicitações defen'das
pela Mesa Diretora. Em seguida, o Senhor Presidente propôs a leitura dos Requerimentos
em bloco, colocada em Votação, foi aprovada por unanimidade a Proposta. Prosseguindo,
o Primeiro Secretário, Vereador Alcindo de Melo Correia, fez a leitura dos seguintes
Requerimentos: Requerimento nº 524/2021, do Vereador Erivan Pereira Pita, que requer
ao Governo Municipal a implementação do Sistema Municipal de Proteção e Recuperação
das Nascentes e Matas Ciliares do Municipio de Garanhuns (Lei Municipal nº 4741/20);_
Requerimento nº 540/2021, do Vereador Alcindo de Melo Correia, que requer ao Chefe
do Poder ExecutivoMunicipal que através da Secretaria competente seja realizado estudo
no sentido de implantar um polo da Academia da Cidade no Bairro da Boa Vista, neste
Municipio de Garanhuns; Requerimento nº 541/2021, do Vereador José Juca de Melo
Filho (Juca Viana), que requer ao Chefe do Poder Executivo Municipal, através da
Secretaria competente, à inclusão do Bairro do Indiano no cronograma do Evento A Magia
do Natal, colocando a ornamentação natalina por toda a extensão das Ruas: Diário de'
Pemambuoo e Francisco Paes de Melo, neste município; Requerimento nº 544/2021, do
Vereador Bruno RafaelFerreira dos Santos, que requer ao Poder Executivo Estadual, qu
seja reativada a viatura do lML —Rabecão—»neste município; Requerimento nº 545/2021
da Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), que requer ao Chefe do Pod

' Executivo Municipal que através da Secretaria competente a realização de estudo que
viabilize a pavimentação asfáltica com drenagem das águas pluviais da Rua Oscar
Francisco,

.

Bairro Manoel Chéu, neste município; Requerimento nº 546/2021, do
Vereador Bruno Luiz Taveira Cavalcante, que requer ao Poder Executivo Municipal,
através da Secretaria competente. que seja feito a instalação de decoração natalina, a
Magia do Natal, no Distrito de Miracica; Requerimento nº 547/2021, do Vereador—
Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), que requer ao Chefe do Poder Executivo
Municipal, que seja feita a pavimentação da Av. João Figueiredo no Loteame to Ar

o—Írisg )
l
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no Bairro Novo Heliópolis, neste Município; Requerimento n.º 548/2021, do Vereador
Erivan Pereira Pita, que requer ao Governo Municipal a revitalização da Praça Luís
Tavares Lira com a implantação de Área de Convivência e Lazer para o Distrito de
Iratama, neste Município; Requerimento nº 549/2021, do Vereador Damásio Cardoso de
Farias, que requer ao Chefe do Poder Executivo Municipal, através da Secretaria
competente, a construção de uma creche na Comunidade do Parque Fênix, no Bairro
Severiano de Moraes Filho, neste Município; Requerimento nº 550/2021, da Vereadora
Darliane Mendes Rodrigues Lira, que requer ao Poder Executivo Municipal, através da
Secretaria competente, que construa uma quadra poliesportiva no Bairro do Magano;
Requerimento nº 551/2021, do Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, que requer ao
Chefe do Poder Executivo Municipal Prefeito Sivaldo Albino, através da secretaria
competente, que verifique a possibilidade de instalar abrigos para ponto de ônibus no
Residencial Cidade das Flores, neste município; Requerimento nº 552/2021, do Vereador
Luiz Roldão Sobrinho Segundo, que requer ao Chefe do Poder Executivo Municipal
Prefeito Sivaldo Albino, através da secretaria competente, realize a OperaçãoCarga Total
na comunidade do Vale do Mundaú, neste Município; Requerimentonº 553/2021, do
Vereador Cláudio Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio), que requer ao Chefe do
Poder Executivo junto com as, secretarias e órgãos competentes, que adote as
providências necessárias para criação de mais vagas de estacionamento para pessoas
com deficiência e idosos, pois as limitadas vagas que existem não são suhcientes para os
usuários desta categoria; Requerimento nº 555/2021, do Vereador Matheus Santos
Martins de Araújo, que requer ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria
competente, Revitalização do Polo, neste Município;-Requerimento nº 556/2021, da
Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa, que requer ao Chefe do Poder Executivo
Municipal, através do órgão competente, promover audiência pública para debater as
ações de combate a crescente escalada da violência em nosso Município e Requerimento
n.º 558/2021, do Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho, que requer ao
Secretário Estadual de Defesa Social, o Senhor Humberto Freire de Barros, que estude a
possibilidade de implantar posto avançado da Policia Militar no Distrito de São Pedro,
neste Município. Em discussão os Requerimentos: Com a palavra o Vereador José Jun
de Melo Filho (Juca Viana), que através de seu Requerimento, requer a extensão d
ornamentação natalina das Ruas Diário de Pernambuco e Francisco Paes de Melo,
Bairro do Indiano, pois são duas ruas importantíssimas para aquele Bairro. Solicitou u
Aparte o Vereador Damásio Cardoso de Farias, que parabenizou esta iniciativa e qu
subscreve este Requerimento: Continuando, o Vereador José Juca de Melo'Filho (Juca
Viana) agradeceu as palavras do Vereador Damasio Cardoso de Farias e, em seguida,
solicitou o apoio de seus pares, neste projeto. Com a' palavra a Vereadora Luzia Cordeiro
da Silva (Luzia da Saúde), onde mais uma véz repete seu Requerimento e que já faz mais
8 (oito) anos que vem solicitando a pavimentação asfáltica com drenagem das águas
pluviais da Rua Oscar Francisco, no Bairro Manoel Chéu, neste Município. Informou que é
um trecho muito pequeno e simples de resolver. Disse, ainda, que durante as chuvas es
rua fica intransitável por conta da lama, sem falar o mau odor que fica este local. Diant
disso; a Vereadora solicita o apoio dos Vereadores, Vereadoras e, em especial, ao Pode
Executivo Municipal, neste Requerimento. Com a palavra o Vereador Erivan Pereira Pita,
que pede a proteção e recuperação das nascentes e matas ciliares do Município de
GaranhUns. Disse que a expansão urbana desordenada tem prejudicado as nascen 8 na
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área urbana e em parte da área rural de Garanhuns. Esse fato vem comprometendo a
Bacia Hidrográfica do Rio Mundaú. Portanto justiça—se o seu Requerimento de n.º
524/2021 apresentado na manhã de hoje. Com relação ao Requerimento de n.º 548/2021
também de sua autoria, disse que a Praça Luiz Tavares de Lira, localizada no Centro do
Distrito de Iratama, necessita urgentemente de uma reforma. Sendo assim, sugeriu que
fosse implantada uma área de convivência e Lazer caso essa reforma venha a ser
atendida. Informou que nesta área seriam instaladas uma pista de cooper. academia ao ar
livre, área verde e recreação, com o intuito de proporcionar atividade fisica e lazer para
toda a população do Distrito de lratama. Com a palavra o Senhor Presidente que registrou ,

a presença do Senhor Sivaldo Rodrigues Albino, Prefeito deste Municipio. Continuada
com a discussão dos Requerimentos: Com a palavra o Vereador Bruno Rafael Ferreira
dos Santos, que através de seu Requerimento solicita a reativação da viatura'do IML,
vulgo rabecão, para que haja rapidez nos atendimentos da Polícia Civil em Garanhuns e,
consequentemente, respeitar os familiares das pessoas que venham a serem vitimas de
assassinatos. Com a palavra o Vereador Damásio Cardoso de Farias, que, simplesmente,' fez a leitura de seu Requerimento. Neste momento assumiu a Primeira Secretaria o
Vereador Damásio Cardoso de Farias. Da Tribuna da Câmara passou a fazer uso da
palavra o Vereador Alcindo de Melo Correia, que através de seu Requerimento solicita a
implantação de um polo da Academia da Cidade, no Bairro da Boa Wsta, Garanhuns/PE.
Justílica-se seu pedido, pois, este Bairro é "carente de tal empreendimento. Da Tribuna da
Câmara, passou a fazer uso da palavra a Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa, que
solicita a realização de audiência pública no sentido de debater quais ações precisam ser
tomadas para se combater a escalada da violência em Garanhuns. Disse que se
solidariza com as famílias enlutadas, pois no último final de semana foram assassinados
três jovens entre 16 e "22 anos de idade. Requereu um Aparte o Vereador Damásio
Cardoso de Farias que parabenizou a Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa por esta
iniciativa. Disse, ainda, que acompanha o Seu trabalho há vários anos na Comunidade da
Liberdade, aqui, em Garanhuns. Por fim, o Vereador Damásio Cardoso de Farias ,

informou que irá subscrever este Requerimento. Prosseguindo, a Vereadora Maria Nelma
Carvalho da Costa agradeceu as palavras do seu colega, Vereador Damásio Cardoso de
Farias, e pediu o apoio dos demais Vereadores e Vereadoras que compõem esta Casa
para que juntos possam erradicar ou ao menos reduzir este aumento da violência nes
Cidade. Colocados em votação os Requerimentos, foram todos aprovados por _

unanimidade. Demandou Questão de Ordem o Vereador Bruno Rafael Ferreira dos
Santos, que solicitou permissão para ausentar-se desta Sessão por motivos
compromissos anteriormente agendados. Solicitação deferida pela Mesa Diretora.
seguida, o Senhor Presidente solicitou que o Primeiro Secretário, em exercício, Verea o
Damásio Cardoso de Farias fizesse a leitura do Requerimento n.º 554/2021, o qual
encontra em destaque. Requerimento nº 554/2021, da Vereadora Magda Alves de Me ,'
que requer informações da Controladoria Geral do Município e da Secretaria Municipal e
Educação sobre a Aquisição de Laboratórios Didáticos Móveis por parte deste municípi .

Em discussão o Requerimento de nº 554/2021: Com a palavra a autora d
Requerimento, Vereadora Magda Alves de Melo, onde solicitou que a votação deste
Requerimento fosse aberta e nominal. Solicitação deferida pela Mesa Diretora
Prosseguindo com sua explanação, a Vereadora Magda Alves de Melo saudou a todo
público presente e àqueles que acompanhamesta Sessão através da TV CÃMARA/ S,
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via on-line. Informou que o motivo de seu pedido é devido ao montante do valor no total
'de R$ 5.098.753,02 (cinco milhões e noventa e oito mil e setecentos e cinquenta e três
reaise dois centavos) que serão pagos com a aquisição de Laboratórios DidáticosMóveis
por parte deste Município. Destacou que está requerendo cópia do processo licitatório
administrativo que resultou na contratação de empresa AUTOLABOR INDÚSTRIA E
COMÉRCIO LTDA; relação das Escolas Municipais de 1º ao 9º ano do Ensino
Fundamental que receberão esses Laboratórios Didáticos Móveis; Planejamento de
entrega desses Laboratórios Didáticos Móveis ao Município de Garanhuns por parte
dessa empresa contratada, assim como' a data informando em que momento esse
equipamentos estarão à disposição dos respectivos alunos e a forma de pagamento
desses produtos. Prosseguindo, a Vereadora Magda Alves de Melo justifica seu
Requerimento com base no Art. 67, Inciso I, do Regimento Interno, 0, qual informa a ação
fiscalizadora e de controle por partedo Poder Legislativo; e o previsto na Lei Federal nº
12.527, de 18 de novembro de 2011 (Lei de Acesso a Informação). Com a palavra o
Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, onde informou que o processo licitatório está no
Portal da Transparência e as demais informações encontram-se no edital de licitação.
Com a palavra o Vereador Gerson José 'de Carvalho Souza Filho que parabenizou a
iniciativa da Vereadora Magda Alves de Melo. Disse, também, que não entende a
dispensa de licitação para a aquisição deste produto. Requereu um Aparte o Vereador
Luiz Roldão Sobrinho Segundo, onde informou que a empresa Autolabor_é a única, no
Brasil, que mantém a patente deste Laboratório Didático Móvel e que esta firma é
referendada pelo Ministério da Educação. Continuando, o Vereador Gerson José de
Carvalho Souza Filho sugeriu a busca por outras empresas para baiXar os custos dessa
operação. Por fim, pediu aos seus colegas Vereadores e Vereadoras desta Casa que
aprovem este Requerimento. Em Votação Aberta e Nominal,- o Senhor Presidente
solicitou a Segunda Secretária, em exercicio, Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa,
que passasse a fazer a chamada dos Vereadores (as) para apresentarem seus Votos ao
Requerimento nº 554/2021 na seguinte ordem: Vereadores (as): Alcindo de Melo Correia, --

Bruno Luiz Taveira Cavalcante, Bruno Rafael Ferreira dos Santos, Cláudio Umberto Bispo
'

Triunfo, Damásio Cardoso de Farias, Erivan Pereira Pita, Fany Lilian Marcos Bemal,
Gerson José de Carvalho Souza Filho, José Juca de Melo Filho, Luiz Rºldão Sobrinh
Segundo, Luzia Cordeiro da Silva, Magda Alves de Melo, Maria Nelma_Carvalho da Costa
Matheus Santos Martins de Araújo, Thiago Paes Espíndola e Darliane Mendes Rodrigues
Lira. Requerimento nº 554/2021 indeferido, pelo placar de 11 (onze) votos contrários e 02
(dois) votos favoráveis, dos Vereadores (as) Gerson José de Carvalho Souza Filho
Magda Alves de Melo. Registrando—se as ausências dos Vereadores Thiago P
Espindola, Cláudio Umberto Bispo Triunfo e Bruno Rafael Ferreira dós Santos. Logo
seguida, passou o Primeiro Secretário a'fazer a leitura das seguintes Redações Fin is
Projeto de Lei nº 017/2021 (Em Pauta), do Chefe do Poder Executivo Municipal, UN
altera a redação de dispositivos da Lei Ordinária Municipal nº 4.343, de 03 de janeiro de
2017, atualizada pelas Leis Municipais nº 4.495, de 08 de outubro de 2018 e nº 4.534, e
03 de abril de 2019, e dá outras providências. (Estrutura da AESGA); Projeto de Lei .º
021/2021 (Em Pauta), do Chefe do Poder Executivo Municipal. que altera dispositivos
Lei Municipal nº 4.325, de 18 de novembro de 2016 - Código Tributário do Município d
Garanhuns, e dá outras providências; Projeto de Lei n.º 166/2021, do .Vereador Cláudio
Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio), que dispõe sobre o Dia Municipal d aratl

.
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Colocadas em votação, sem discussões, as Redações Finais foram aprovadas por
unanimidade. Demandou Questão de Ordem o Vereador Alcindo de Melo Correia, que
convocou a Comissão de Legislação e Justiça para reunião, amanhã, dia 07 de outubro, a
partir das 10h30min, na Sala das Comissões. Demandou Questão de Ordem a Vereadora
Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde) que, também, convocou a Comissão de
Finanças e Orçamento para reunião, amanhã, dia 07 de outubro, a partir das 10h30min,
na Sala das Comissões. Demandou Questão de Ordem o' Vereador José Juca de Melo
Filho (Juca Viana) para reunião, amanhã, dia 07 de outubro, a partir das 10h30min, na
Sala das Comissões. Neste momento, voltou a assumir a Primeira Secretaria. o'Vereador.
Alcindo de Melo Correia. Em seguida, assumiu a Presidência o Vereador Matheus Santos
Martins de Araújo. GRANDE EXPEDIENTE franqueada à palavra pelo senhor Presidente,
em exercício, passou a fazer uso da palavra o Vereador Senivaldo Rodrigues Albino
(Johny Albino), que saudou a todos e fez o registro de uma visita, juntamente com alguns
Vereadores desta Casa, ao novo empreendimento feito pelo Grupo Atacadão, neste
Municipio. Disse que este empresa gerará em torno de 400 (quatrocentos) empregos
diretos e indiretos. Afirmou que esta muito feliz com isso e que novos investimentos
estarão por vir, com a Faculdade de Medicina de Garanhuns (FAMEG). entre outros.
Requereu um Aparte o Vereador Alcindo de Melo Correia, que, também, disse estar muito
feliz com as futuras promessas de realização de obras por parte deste novo Governo
Municipal e que acredita que elas sairão do papel. Destacou uma Emenda Parlamentar
apresentada pelo Deputado, Federal Felipe Carreras, no Valor de R$ 1.000.000,00 (Um
milhão de reais) destinada ao Distrito de São Pedro para pavimentação com asfalto. Foi
concedido um Aparte ao Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho que fez o
registro dos Ex—Vereadores Antônio Ferreira da Silva (Tonho de Belo do Cal), José Ary
Souto Leal Júnior e Geovane “com Amor". Aproveitou o momento e solicitou que a Sala
dos ExNereadores volte a funcionar ativamente para que osEx—Vereadoresvenham a ter —

um espaço, nesta Casa. Prosseguindo, o Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny
Albino) agradeceu as palavras deseus pares e citou alguns empreendimentos como a
“Casa de Apoio" na Cidade do Recife para que as pessoas enfermas e familiares tenham _,

um lugar para ncar; a “Casa de Acolhimento" que está sendo construída para as pessoas
que moram nas ruas; o investimento que foi feito durante esta pandemia na instalação de
UTIS com recursos municipais; e a conclusão de várias creches que estavam com suas
obras paralisadas. Portanto, esta nova gestão municipal vem trabalhando muito. Por fim,
agradeceu a atenção de todos. Em seguida, o Vereador Senivaldo Rodrigues Albino
(Johny Albino) voltou a assumir a, Presidência. Não havendo mais nenhum orador inscrito
o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e informou que a próxima Reuniã
acontecerá dia 08 (oito) de outubro do corrente ano. Em ato contínuo, declarou enoerrad
a presente Reunião em nome de Deus, determinando, em seguida, a lavratura da Ata q
depois de lida e achada conforme, vai assinada pela Comissão Executiva da Câmara
Municipal de Garanhuns. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.;(.x.x.x.x.x.x.x“.x.x.x.x.x.x.x.x.x
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DRI UES ALBINO

””º“/77?
ALCINDO D MELO CORREIA

1º Secretário

RIANgLMACWHOÉ
DA COSTA'Secretária em Exercício
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